



MITTEILUNGSBLATT DER GEMEINDE LAUCHRINGEN

Gemeinde Lauchringen

38. Jahrgang

Freitag, 04. April 2008

Nummer 13

Herausgeber:
Verantwortlich für den Inhalt:
Druck:
Kontakt:

Gemeinde Lauchringen, Hohrainstraße 59, 79787 Lauchringen, Tel. 07741 / 6095-0
Bürgermeister Thomas Schäuble
Manfred Schulz, Bahnhofstraße 7, 79787 Lauchringen, Tel. 5130, Fax 65642
E-mail: mitteilungsblatt@lauchringen.de oder über Homepage: www.lauchringen.de

Zukunft für Ritschow Leben nach Tschernobyl in der Region Gomel/Belarus e.V.

Kindern aus der Region Gomel kann geholfen werden!

Der Verein Zukunft für Ritschow e.V. hat es sich zur Aufgabe gemacht, Kindern aus der Region Gomel, Weißrussland, zu helfen. Warum gerade diesen Kindern und warum in diesem Land?

In der Region Gomel, ein kleines Gebiet in Belarus, gingen gesteuert und ungesteuert 35% der radioaktiven Strahlung aus der Tschernobyl-Katastrophe nieder. Nach Aussagen der Fachleute eine Menge von ca. 240 Millionen Curie, die diese Gegend noch die nächsten Jahrzehnte belasten werden. In diesem Gebiet leben heute eine halbe Million Kinder, von denen laut Untersuchungen des Institutes Belrad viele krank sind und alle mit dem Risiko leben, es zu werden.

Es gibt jedoch eine Möglichkeit etwas dagegen zu tun! Untersuchungen und Versuchsreihen an 115.000 Kindern aus der Region zeigen eine eindeutige nachweisbare Verbesserung: Ein mehrwöchiger Aufenthalt im Jahr außerhalb der verseuchten Gebiete und eine Zusatzernährung mit pektinhaltigen Nahrungsmitteln schwemmt die radioaktiven Schwermetalle bis zu 65% aus den Körpern und stärkt das Immunsystem erheblich.

Der Verein Zukunft für Ritschow e.V. hat für den Sommer 2008 schon Gasteltern in der Region gefunden, aber 8 Jungen und Mädchen im Alter von 13 Jahren stehen noch auf der Warteliste und würden sich sehr freuen, in der Zeit von etwa 12./13. Juli bis 8./9. August nach Deutschland zur Erholung kommen zu dürfen. Wer 1 – 2 Kinder aufnehmen möchte, soll sich bitte mit dem Verein Zukunft für Ritschow e.V., Hedi Müller, Telefon 07741 / 9676 170 oder (abends) 07753 / 92300, oder Bernd und Gila von Hermann, 07764 / 479 in Verbindung setzen.



Bild: Kinder in der Schule Ritschow, Region Gomel, mit Musiklehrerin

Am 16. April 2008 um 19.30 Uhr findet im Familienzentrum in Lauchringen ein Vortrag zu diesem Thema statt. Wir laden Sie herzlich dazu ein!

Spruch der Woche:

Die Hoffnung,
im Gegensatz zum Optimismus,
ist nicht die Erwartung,
dass es gut ausgeht,
sondern das Engagement
in Gewissheit, dass es Sinn hat
– egal wie es ausgeht.

Vaclaw Havel